
MASCHILE E FEMMINILE

In arabo, sia standard che colloquiale, come in italiano, i nomi hanno solo due generi:
maschile e femminile. Inoltre come in italiano, in arabo la terminazione più comune

per il femminile singolare è  -a (ة). Se un nome termina per consonante o per una

terminazione diversa da -a, nella maggior parte dei casi, sarà invece maschile. Nomi

come madre  (ُّأم), sorella  (أُخت), ragazza  (بنِت), sono femminili per significato

anche se non terminano con -a (ة).
maschile femminile

penna
ققَلَم   automobile ارَة سَيَ

porta 
بَب   città مَدِينَة

ufficio
مَكتَب  biblioteca مَكتقَبَة

 professore
أُستَاذ   professoressa أُستَاذَة

studente
طاَلِب   studentessa طاَلبَِة

bello 
جَِيل   bella يلَة جَِ

nuovo 
جَدِيد   nuova جَدِيدَة

padre
أَب   madre أمُّ

ragazzo
وَلَد   ragazza بنِت
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